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議会広報広聴調査会記録 
平成 29年 1月 10日(火) 

9：55 ～11：56 

議会  第 1委員会室 

                    

【出席者】 芦 谷 委 員 長 、 串 﨑 副 委 員 長  

足 立 委 員 、 岡 野 委 員 、 柳 楽 委 員 、 小 川 委 員 、 野 藤 委 員 、  

飛 野 委 員 、 平 石 委 員 、 牛 尾 昭 委 員  

【業 者】 柏村印刷 山田様 

【事務局】 外浦次長、田中書記 

 

議 題 

１ 市議会だより はまだ 第44号の校正について 

  

 

 

 

 ２ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

 

・レイアウトに基づいて校正作業及び最終確認 

 

・平成29年度 行政視察について 

        平成29年4月17日(月)～19日(水) 

         芽室町、帯広市で調整 

・次回会議予定：市議会だより はまだ第44号 最終校正 

平成29年1月13日(金) 10：00～ 

         議会 第一委員会室 
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【議事の経過】 

〔 9時 55分 開議 〕 

芦谷委員長  議会広報広聴調査会を始めます。 

 

１．市議会だより44号の校正について 

芦谷委員長   市議会だよりの関係ですが、時間を取っていただきざっと見ましょう

     （ 「はい」という声あり ） 

 あとこの前やった分を少し変えてます。お願いします 

  1、2、3、8ページ・・・・・野藤・岡野 

  4、5、9、10ページ・・・・ 小川・柳楽 

  6、7、11、12ページ・・・・牛尾・平石 

  13、14、15、16ページ・・・飛野・足立 

  時間は何分くらいにしましょうか。あの時計で15分くらいまで見ていた

だいて、また後でつきあわせましょう。お願いします。 

         

《 以下、校正作業 概ね決定 》 

芦谷委員長  他ありませんか。 

  それでは以上のところで、この44号については柏村印刷さんにまたお願

いしたいと思います。後の最後につきましては、正副委員長並びに事務局

にご一任賜ってもよろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  はいよろしくお願いします。 

田中書記  すみません、表紙の決定を。最初は山田さんおられなかったので。後で

良いですか。はい。 

芦谷委員長  お願いします。それではこの項は一応終わります。 

 

２．その他 

芦谷委員長  その他については先般来、配っていました編集細目については皆さんか

らご意見を頂戴して、今日の所までで、もしあれば出して欲しいというこ

とでしたので、帰って見ていただいて、色んな所について指摘していただ

いて、提出いただいた後にそれを全部修正しながら、この次の会議で最終

確認をしてから、一応この広報広聴委員会での編集作業としては決定とし

ますので、何かありましたら編集原稿のチェックをお願いします。チェッ

クの後は事務局へ提出してください、お願いします。 

牛尾昭委員  この13日は正副委員長限りでしょう。 
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田中書記  はい、最終校正なので正副で。 

牛尾昭委員  我々は関係ないですね。 

芦谷委員長  はい13日は正副でやりますので。頑張ります。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  それでは良いですかね。では柏村さんは退室されます。 

柏村印刷さん  失礼します。 

 （ 「ありがとうございました。」という声あり ） 

 《 柏村印刷 山田氏退室 》 

芦谷委員長  あと、視察の話は何かありましたかね。 

野藤委員  一応、行程は確認していますけど、広島空港から出発して。 

牛尾昭委員  17、18、19で。 

野藤委員  広島空港発で千歳へ着いて、そこからＪＲで帯広に行く行程を今考えて

います。 

芦谷委員長  19日まで。 

牛尾昭委員  2泊3日です。 

野藤委員  石見空港を使うともっと長くなるので、広島空港から。直接帯広へ行く

よりも千歳の方が楽なのでそこからはＪＲで。北海道も帯広も色々と促進

化されているので。今の所、帯広市と芽室町と行くんですが。 

牛尾昭委員  芽室町は住民公開度全国ランキング2年連続ナンバーワンです。非常に

活発な、市民を巻き込んだ活動をされているので。一応調査項目10項目出

しているので。 

田中書記  それで他に案がなければ、もう決めるということだったんですが。 

芦谷委員長  これについては野藤幹事長、牛尾昭幹事長の方でよろしくお願いします。 

牛尾昭委員  他に候補がなければということで。 

芦谷委員長  今の方向でよろしいでしょう。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  ということで、後はよろしくお願いします。 

外浦次長  予算は8万だったかな。 

田中書記  予算8万です。 

外浦次長  その辺がちょっと……。 

牛尾昭委員  閑散期だから安いんだ。帯広飛ぶよりも千歳へ飛ぶ方が安いんだ。 

田中書記  ではそれで調整して良いですか。 

芦谷委員長  はい。ということで相談しながら。 

牛尾昭委員  申し入れしてください。 

田中書記  はい分かりました。 
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芦谷委員長  その他、ここにありますように1月13日には正副で出て、最終的な広報

チェックをしようと思います。内部については調整します。 

  では以上をもちまして、議会広報広聴調査会を終わりたいと思います。 

 

 

〔  11時 56分 閉議 〕 

 

浜田市議会調査会規程第6条の規定により、ここに調査会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  芦谷英夫   

 


